

ヒルズレポート

2024. 5 月



5/4 抹茶チョコやイチゴチョコの科学 5/5 ビールやコーラのおやつ?の科学 講師 奈良学園中学校・高等学校 工藤 博幸 氏

幼い子どもたちからも人気の高い、工藤先生のいろいろなおやつのことを学ぶ教室が開催されました。口の中でシュワッとするおやつ、果物の味がするおやつのお秘密を調べました。奈良学園の中学校、高等学校の生徒さんたちにも応援いただき、参加者全員（お家の方々も）、楽しく実験し、その秘密を探ることができました。



最後に実験で使ったおやつも食べることができ、ちょっと幸せな気分になりましたね。

5/26 植物の色の素で遊んでみよう!

講師 石川県立大学生物資源環境学部 中谷内 修 氏

花の色は種類によっていろいろです。青い花もあれば赤い花、黄色い花もあります。そして葉っぱは緑が多いでしょうか。この教室では、これらの植物の色の素を取り出して、混ぜたり薬品を加えたりして色の変わり方を楽しみました。アントシアニン、フラボン、カロチノイド、ベタシアニンと子どもたちには聞きなれない色素名ですが、実験をやって色の変化を楽しみました。どんな植物に含まれているのか。何に役立つのか。遊びながら興味を持って学んだ体験教室でした。



5/15～5/17 中学生職場体験学習（ワーク-WORK-体験）



御幸中学校3名、松陽中学校3名の中学生がヒルズで職場体験学習に取り組みました。体験教室の準備をしたり、プラネタリウムのナレーション体験をしたり、普段、学校では体験できないことに取り組みました。感想として「これまでヒルズに来て体験教室で学んだ事はあるけれど、こんなに準備が大変だとは思いませんでした。」や「楽しい経験ができました。」など話してくれました。3日間、皆さん、ご苦労様でした。また、何年後かにヒルズの職員として帰ってきてくれるとうれしいですね。

5/3～5/6 サイエンスマジックショー



ゴールデンウィーク期間は1日に4回のサイエンスマジックショーが行われました。みんな科学に触れ、とても楽しいひと時を過ごしました。

今年のイチゴの苗は来館者に配布しました。また、次年度用の苗を作り始めます。

